

Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Mitterfels am 21. Februar 2019

Information zur Errichtung eines Wohnheims durch die KJF

Erster Bürgermeister Stenzel informierte die Gremiumsmitglieder über das stattgefundene Gespräch mit Verantwortlichen der Katholischen Jugendfürsorge über die Errichtung eines Wohnheims. In Tischvorlage hatten die Marktgemeinderatsmitglieder die beabsichtigten Standortunterlagen erhalten. Im Marktgemeinderat bestand darüber Einigkeit, der Katholischen Jugendfürsorge diese Fläche für die Errichtung eines entsprechenden Wohnheims zur Verfügung zu stellen. Vor Vertragsunterzeichnung soll noch ein entsprechendes Bodengutachten sowie ein Lärmschutzgutachten erstellt werden. Zusätzlich muss eine Entscheidung über die Verlegung der vorhandenen Nahwärmeleistungen getroffen werden.

Nachfragen zur Kläranlagensanierung

Erster Bürgermeister Stenzel informierte den Marktgemeinderat über den eingegangenen Fraktionsantrag hinsichtlich verschiedener Fragestellungen der Kläranlagensanierung. Der Marktgemeinderat wurde davon unterrichtet, dass eine Förderung nach den sogenannten RZWas Richtlinien nicht für die Kläranlagensanierung in Anspruch genommen werden kann, nachdem die Härteschwelle bei der Pro-Kopf-Belastung nicht erreicht wird und somit keine Förderfähigkeit der Sanierung möglich ist. Eine Förderung zur Erstellung eines Kanalkatasters ist ebenfalls nicht zielführend, da ein entsprechendes Abwasserkataster bereits vorhanden ist. Bei neuerlichen Baugebieten werden die entsprechenden Bestandsunterlagen eingepflegt. Ältere vorhandene Schächte können darüber hinaus zusätzlich übernommen werden. Die Finanzierung der Kläranlagensanierung wird dabei überwiegend auf ein zinsverbilligtes Darlehen als Infrastrukturmaßnahme stattfinden. Eine konkrete Aussage zur Steuerungstechnik kann erst getroffen werden, wenn die Ausführungsplanung bekannt ist und die Ausschreibung durchgeführt wird.

Anmietung von Containern zur zusätzlichen Kinderbetreuung

Der Vorsitzende informierte die Gremiumsmitglieder über die notwendige Anmietung von Containern zur Kinderbetreuung, nachdem in der vorhandenen Einrichtung eine weitere Belegung nicht möglich ist. Nach Rücksprache mit den Verantwortlichen der Kirchenverwaltung soll ein vorliegendes Angebot einer Containerfirma zur Anmietung entsprechender Container angenommen werden. Der Anmietung soll sich dabei einen Zeitraum von voraussichtlich drei Jahren erstrecken.

Informationen und Verschiedenes

Hierzu wurde der Marktgemeinderat zunächst über eine stattgefundene mündliche Verhandlung am Verwaltungsgericht Regensburg unterrichtet, wonach eine gegen die Marktgemeinde gerichtete Klage zum Straßenunterhalt eines öffentlichen Feld- und Waldweges angesichts unzureichender Erfolgsaussichten zurückgezogen wurde. Ein Angebot zur Anschaffung weiterer neutraler Urnengrabplatten wurde befürwortet. Weiter informierte Bürgermeister Stenzel die Gremiumsmitglieder über die von der Marktgemeinde Mitterfels zu zahlenden Umlagen an den Schulverband Mitterfels-Haselbach sowie die VG Mitterfels im Haushaltsjahr 2019. Auch der Betrag für die Schlüsselzuweisung wird bekanntgegeben. Abschließend wird der Gemeinderat über die Übernachtungszahlen aus dem Jahr 2018 unterrichtet.

Nach Anerkennung der Niederschrift über die letzte öffentliche Sitzung sowie die Behandlung von Bauanträgen schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an.